
　

姉
妹
都
市
提
携
を
結
ん

で
い
る
本
町
と
北
海
道
松

前（
ま
つ
ま
え
）町
は
、
ふ
れ

あ
い
交
流
事
業
を
行
っ
て
い

ま
す
。
本
年
度
も
25
年
７
月

29
日
か
ら
31
日
ま
で
、
ま
つ

ま
え
町
か
ら
子
ど
も
た
ち
が

や
っ
て
き
ま
し
た
。

　

こ
れ
に
引
き
続
き
、
25
年

12
月
26
日
か
ら
28
日
、
今
度

は
ま
さ
き
の
子
ど
も
が
ま
つ

ま
え
町
を
訪
問
。
ス
キ
ー
や

松
前
漬
け
作
り
体
験
な
ど
を

「白銀の　雪の世界に　さようなら　　　　　　　　　」

「夏以来　松
まつ

前
まえ

友達　うれしいな　　　　　　　　　」

「初めての　スキーを滑り　すぐこける　　　　　　　　　  」

まさき・まつまえ姉妹都市ふれあい交流事業

●札幌

●函館

●旭川

●釧路

●稚内

●松前

１

通
し
、
ま
さ
き
で
は
体
験
で

き
な
い
北
国
の
冬
の
楽
し
さ

や
厳
し
さ
、
ま
つ
ま
え
の
文

化
に
触
れ
ま
し
た
。

　

さ
ら
に
、
交
流
を
通
し
て

連
絡
先
を
交
換
し
合
っ
た
子

ど
も
た
ち
―
。
友
情
も
深
め

ら
れ
、一
層
か
け
が
え
の
な

い
思
い
出
と
な
り
ま
し
た
。

本
事
業
が
終
わ
っ
た
後
も

１
５
０
０
キ
ロ
の
距
離
を
超

え
、
子
ど
も
た
ち
の
交
流
は

続
い
て
い
く
こ
と
で
し
ょ
う
。

愛媛から北海道まつまえ町へ
冬の北国で深まった友情

１ 日目
飛行機を乗り継いで、待ちに待った北海道へ。　まつまえの友達と５カ月ぶりの再会にみんな笑顔いっぱいです。

２ 日目

３ 日目

みんなが心待ちにしていたスキー体験からスタートした2日目。ふかふかの雪の上でのスキーを目いっぱい満喫です。

北海道最後の日。あっという間の3日間。お別れはさみしいけれど、たくさんの思い出ができました。

▼函館空港で５カ月ぶりの再会 ▼ネイパル森で書道交流 ▼雪遊び

▼スキー体験

▼松前漬け作り体験 ▼お別れ

▼まつまえ町役場訪問
▼道の駅で海鮮ざんまい

まつまえ町役場では、町長、副町長
と教育長が出迎えてくれました。

イカやアワビの海鮮類やまつまえの海
苔など…。海の幸を満喫しました。

石崎椋介くん作（松前小６年）

井口漱一朗くん作（北伊予小６年）　

山内舜くん作（岡田小６年）　

１_２日目、スキー体験

にて。ふかふかの雪の上

で集合写真　２_雪の

上で大はしゃぎ　３_雪

を集めて、雪玉を。雪合

戦の準備だ　４_雪の

上で大の字。少し冷たい

な

２

昔ながらの松前漬け作りは根
性が必要だなと思いました。
手が痛くてたまらなかったで
す。みんなとの最後の思い出
だと思うと、さみしかったです。

早瀬茉奈ちゃん
北伊予小６年　

まつまえのみんなとのお別れ
はとても悲しかったです。けれ
ど住所の交換もしたので、手
紙を送って、この交流を忘れ
ないようにしようと思いました。

渡邊ゆめのちゃん
岡田小６年

書道交流をしました。一人３
画ずつ書いてみんなで協力
して、いい字ができあがりま
した。みんなと前より仲良く
なれて楽しかったです。吉田歩生くん

松前小６年

スキーがとても難しかったで
す。リフトで上がって降りると
き、曲がる度に毎回こけてい
たけれど、練習するとちゃん
と降りられるようになりました。山内舜くん

岡田小６年

スキーは慣れると楽しかった
です。先生の話したことをやっ
てみるとうまくできました。リ
フトで登るときに話すのも楽
しかったです。菊池利久くん

岡田小６年

役場に行ったとき、まつま
えの漫画が入っていました。
時間があるときに読んでみ
たいです。今日は人生初、
いかの塩辛を食べました。

井口
漱一朗くん
北伊予小６年

道の駅を貸し切って夕食を
食べました。甘えびとイカ
さしとアワビ、そしてデザー
トのソフトクリームもおいし
かったです。

大地
楓ちゃん
松前小６年

北海道最後の日で悲しかったけれど、楽しく終わ
れたのでよかったです。また北海道に行きたくな
りました。３日間楽しかったです。

石崎椋介くん
松前小６年

函館空港に着くと、横断旗を持ったまつまえ
の皆さんが温かく迎えてくれました。5カ月ぶ
りの再会にあふれる笑顔。移動中の車内でも、
まさきとまつまえの子どもたちの笑いが絶えま
せんでした。

予定になかったけれど、真っ暗に
なるまで目いっぱい楽しみました。

とにかく雪に興奮しました。
冷たくて気持ちよかったです。
でも、まつまえの人たちは「こ
の雪の量で積もったっていう
の？」と言っていて驚きました。河内裕里ちゃん

松前小６年

３

４
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